



5 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. 2018vm

3 950 000 €

AGENCE EUROPEAN



AGENCE 1977  
LUXURY REAL ESTATE

HYMSON 0101  
Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein d'un secteur résidentiel particulièrement apprécié, à l'abri des regards, sur les hauteurs de Golfe Juan, à proximité immédiate de Cannes et des plages, au sein d'un environnement d'une grande quiétude, spectaculaire villa ultra contemporaine aux lignes épurées d'environ 220 m<sup>2</sup> baignée de soleil et profitant d'une très belle vue mer. Le terrain joliment paysagé s'étend sur 1 737 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée, en couloir de nage. Possibilité d'agrandissement d'environ 90 m<sup>2</sup>. REZ-DE-CHAUSSÉE :- Séjour- Cuisine REZ-DE-JARDIN :- 3 chambres + salles de douches- Chambre de Maître . L'Agence Europa

...

In a particularly sought after area, out of sight, on the heights of Golfe Juan, in the immediate vicinity of Cannes and the beaches, in an environment of great tranquility, spectacular ultra-contemporary villa with clean lines of approximately 220sqm bathed in sunshine and enjoying a beautiful sea view. The beautifully landscaped grounds extend over 1,737sqm with a heated swimming pool, in a swimming lane. Possibility of expansion of approximately 90sqm. GROUND FLOOR:- Living room- Kitchen GARDEN FLOOR:- 3 bedrooms + shower rooms- Master bedroom . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

Contactez l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

